

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 10. Mai 2024

Offizielle Eröffnung des Spielplatz „Mainblick“ | Bürgermeister Dr. Krey und Erster Stadtrat Ahrnt laden zur gemeinsamen Begehung ein

Seit Mitte Dezember ist der neue Spielplatz „Mainblick“ (ehemals bekannt als Spielplatz „Bornweg“) nach umfassender Neugestaltung zum Spielen wieder freigegeben. Der Name „Mainblick“ ist dabei Programm, denn der Spielplatz befindet sich quasi in Sichtnähe zum Fluss der Mühlenstadt.

Große und kleine Spielplatzfans kommen dort nicht nur beim Beobachten der Schiffe auf dem Main, sondern auch dank eines vielfältigen Spielangebots voll auf ihre Kosten. Viele spannende Spielmöglichkeiten sorgen für strahlende Kinderaugen, denn auf dem Gelände gibt es viel zu entdecken:

Im Zentrum steht ein lichtgrauer Spielcontainer aus Stahl, der an ein Frachtschiff erinnert. Plexiglas-Fenster, verschiedene Kletter-, Aufstiegs- und Sitzpodeste aus Robinienholz sowie Röhrenrutsche, Kastenrutsche und Hängematte laden zum kreativen Spiel ein, auf und um den Container ein, den es so in Mühlheim kein zweites Mal gibt.

Auch die Tampenschaukel mit drei Sitzen, das Sandspielpodest mit Dach und die Stehwappe können nach Herzenslust bespielt werden. Dazu bietet der Spielplatz „Mainblick“ auf seinem Areal überall Möglichkeiten zum Erkunden:

Neben wassergebundener Wegedecke und Pflasterbelag führt ein Holzsteg entlang Richtung Kindertagesstätte „Bornweg“. Über das Gelände verteilt laden verschiedene Sitzmöglichkeiten wie Bänke, Findlinge und Holzstämme, die sich auch zum Balancieren, Hochziehen und für erste Lauflernübungen eignen, zum Verweilen ein. Unterschiedliche Untergründe wie Sand und Holzschnitzel animieren selbst die Kleinsten zum Befühlen, Betasten und Transportieren verschiedener Materialien und sorgen nebenbei für Sicherheit beim Spielen. Schatten spenden neben gewachsenem Baumbestand zwei große Sonnenschirme.

Die Baukosten des Spielplatzes belaufen sich auf rund 180.000 €.

Einladung zur Begehung des Spielplatzes „Mainblick“ mit Bürgermeister Dr. Krey und Erstem Stadtrat Robert Ahrnt

Bürgermeister Dr. Krey, Erster Stadtrat Ahrnt sowie Vertretende des für die Umgestaltung zuständigen Fachgebiet VI/Sachgebiet Umwelt & Freiraum der Stadt Mühlheim laden zur gemeinsamen Begehung ein und stehen gerne für Gespräche und Fragen zur Verfügung.

Zuvor wird Bürgermeister Dr. Krey den neuen „Mainblick“-Spielplatz symbolisch einweihen und das Eröffnungsband durchschneiden.

Alle Interessierten sind dazu herzlich eingeladen am

Donnerstag, 16. Mai 2024
um 16:15 Uhr
Spielplatz Mainblick | Standort bei Bornweg 32
63165 Mühlheim am Main.

Die Stadt Mühlheim wünscht allen großen und kleinen Besucherinnen und Besuchern viel Freude beim Spielen auf dem „Mainblick“-Spielplatz.

Extern beteiligte Organisationen | Spielplatz „Mainblick“:

- Planungsbüro: Beuerlein/Baumgartner Landschaftsarchitekten, Frankfurt
 - Umsetzende Firma: Immo Herbst Hausgarten GmbH, Frankfurt
-